





Master in Business Analytics

Competence	Learning Objective	Kompetenz	Lernziel
 <p>1. Students will be effective managers.</p>	<p>What will our students do, create, or realize?</p> <p>What does this mean in applied terms?</p> <p>1.1 Students will have expert knowledge of business management, including project management and leadership approaches for analytical projects.</p> <p>1.2 Students will select and to some extent employ a wide range of analytics methods and tools in a variety of organizational and market contexts.</p>	<p>Was werden unsere Studierenden zum Studienabschluss sein, haben oder gemacht haben?</p> <p>1. Studierende werden effektive Manager sein.</p>	<p>Was werden unsere Studierenden tun oder bewirken?</p> <p>Was bedeutet das in der Anwendung?</p> <p>1.1 Studierende werden über fundierte Kenntnisse im Bereich Unternehmensführung verfügen, einschl. Projektmanagement und Führungsansätzen für analytische Projekte.</p> <p>1.2 Studierende werden eine Vielzahl von Analysemethoden und -werkzeugen in verschiedenen organisatorischen und marktbezogenen Kontexten auswählen und teilweise anwenden.</p>
 <p>2. Students will have broad data science and management knowledge.</p>	<p>2.1 Students will know the main functional dimensions of the management context within which they may work, and of current research in at least one of these areas.</p> <p>2.2 Students will know a range of descriptive, predictive, and prescriptive models to support managerial decision making.</p> <p>2.3 Students will effectively use a range of relevant computer software and tools.</p>	<p>2. Studierende werden über umfassende Kenntnisse in den Bereichen Data Science und Management verfügen.</p>	<p>2.1. Studierende werden die wichtigsten funktionalen Dimensionen des Managementkontexts kennen, in dem sie möglicherweise arbeiten, sowie die aktuelle Forschung in mindestens einem dieser Bereiche.</p> <p>2.2. Studierende werden eine Reihe von deskriptiven, prädiktiven und präskriptiven Modellen kennen, um die betriebliche Entscheidungsfindung zu unterstützen.</p> <p>2.3. Studierende werden eine Vielzahl relevanter Computerprogramme und Werkzeuge effektiv nutzen.</p>

Master in Business Analytics

Competence	Learning Objective	Kompetenz	Lernziel
 <p>3. Students will think and act with an entrepreneurial mindset in a digital context.</p>	<p>What will our students do, create, or realize? What does this mean in applied terms?</p> <p>3.1 Students will apply these skills with self-direction, originality, and an entrepreneurial mindset to various business problems, digital contexts, and market challenges.</p> <p>3.2 Students will be capable of developing and implementing business strategies and solutions considering diverse people and cultures.</p>	<p>Was werden unsere Studierenden zum Studienabschluss sein, haben oder gemacht haben?</p> <p>3.1. Studierende werden mit einer unternehmerischen Denkweise im digitalen Kontext denken und handeln.</p>	<p>Was werden unsere Studierenden tun oder bewirken? Was bedeutet das in der Anwendung?</p> <p>3.1. Studierende werden diese Fähigkeiten mit Eigeninitiative, Originalität und unternehmerischem Denken auf verschiedene Geschäftsprobleme, digitale Kontexte und Marktanforderungen anwenden.</p> <p>3.2. Studierende werden in der Lage sein, Geschäftsstrategien und -lösungen zu entwickeln und umzusetzen, wobei sie unterschiedliche Menschen und Kulturen berücksichtigen.</p>
 <p>4. Students will be effective and trusted communicators.</p>	<p>4.1 Students will communicate effectively in a team and with stakeholders on the business and the analytics side in the context of a business challenge.</p> <p>4.2 Students will conduct compelling oral presentations.</p> <p>4.3 Students will produce business documents of a highly professional standard.</p>	<p>4. Studierende werden effektive und vertrauenswürdige Kommunikatoren sein.</p>	<p>4.1. Studierende werden, im Kontext einer geschäftlichen Herausforderung, effektiv im Team und mit Stakeholdern auf der Geschäfts- sowie der Analyseseite kommunizieren.</p> <p>4.2. Studierende werden überzeugende mündliche Präsentationen halten.</p> <p>4.3. Studierende erstellen Geschäftsdokumente von höchst professioneller Qualität.</p>